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AOS DOIS DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E QUATORZE, ÀS DEZENOVE

HORAS  E  TRINTA  MINUTOS,  NO  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA,

REALIZOU-SE  A  QUINQUAGÉSIMA  PRIMEIRA  SESSÃO  ORDINÁRIA,  DA  DÉCIMA  SEXTA

LEGISLATURA,  PRESIDIDA  PELO  VEREADOR  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA,  E  COM  A

PRESENÇA  DOS  VEREADORES  ALEX  LUIZ  NOGUEIRA,  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES

CASTRO,  ALEXANDRE  GOTFRID,  ESMAEL  ANTÔNIO  FERREIRA  PADILHA,  FRANCISCO

CARLOS  CABRINI,  JOSUÉ  DE  OLIVEIRA  KERSTEN,  PEDRO  FERREIRA  DE  LIMA  E

VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  AUSÊNCIA  JUSTIFICADA  DOS  VEREADORES

PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO  E  WILSON  ROBERTO  DAVID  MOTA.  ANTES  DE

INICIAR  A  SESSÃO,  FOI  REALIZADA  A  ENTREGA  DA  MOÇÃO  DE  APLAUSOS  EM

HOMENAGEM À SENHORA DINIRA DA LUZ DE OLIVEIRA, PELO EXCELENTE TRABALHO E

CONTRIBUIÇÃO  AO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA.  A  PROPOSIÇÃO  DE  AUTORIA  DA

VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO  FOI  APROVADA  NA  SESSÃO

PLENÁRIA REALIZADA NO DIA NOVE DE DEZEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E TREZE. A

AUTORA DA PROPOSIÇÃO PRONUNCIOU-SE HOMENAGEANDO A SENHORA DINIRA, QUE

TAMBÉM  FOI  CONVIDADA  PARA  FALAR  AOS  PRESENTES.  EM  SEGUIDA,  APÓS  SER

CONSTATADO  O NÚMERO  REGIMENTAL  DE  VEREADORES,  O  PRESIDENTE PEDIU  AS

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, A

SEGUNDA-SECRETÁRIA, VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO, PROCEDEU

A LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES  E,  EM  SEGUIDA,  O  PRIMEIRO-SECRETÁRIO,  VEREADOR  ALEX  LUIZ

NOGUEIRA, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 1635/2014, Nº

1636/2014, Nº 1637/2014 E Nº 1638/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; VETO

DO PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 06/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA

ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO;  VETO  DO  PREFEITO  MUNICIPAL  AO  ARTIGO

TERCEIRO  DO  SEU  PROJETO  DE  LEI  Nº  1614/2014;  PROJETO  DE  LEI  Nº  20/2014,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID;  PROJETO  DE  LEI  Nº  21/2014,  DE

AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO; REQUERIMENTOS Nº

14/2014,  Nº  15/2014,  Nº  16/2014,  Nº  17/2014,  Nº  18/2014  E Nº  19/2014,  DE AUTORIA DO

VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA;  REQUERIMENTOS  Nº  16/2014,  Nº

17/2014  E  Nº  18/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID;

REQUERIMENTOS  Nº  10/2014  E  Nº  11/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  FRANCISCO

CARLOS CABRINI;  E REQUERIMENTO Nº  03/2014,  DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRO

FERREIRA  DE  LIMA.  NA  SEQUÊNCIA,  A  SEGUNDA-SECRETÁRIA  FEZ  A  LEITURA  DAS
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PROVIDÊNCIAS  DA  MESA.  NÃO  HAVENDO  ORADORES  INSCRITOS  NEM  NADA  A  SER

APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO

E VOTAÇÃO SECRETA DO VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 09/2013, DE INICIATIVA DO

VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  O  VEREADOR  VANDERLEI  DE

OLIVEIRA  ADIANTOU  QUE  VOTARÁ  PELA  REJEIÇÃO  DO  VETO,  POIS  CONSIDERA

INADMISSÍVEL  QUE  PESSOAS  TENHAM  QUE  FICAR  ESPERANDO  O  TRANSPORTE

COLETIVO SEM PROTEÇÃO CONTRA A CHUVA, E COMENTOU QUE ATÉ MUITO POUCO

TEMPO ARAUCÁRIA SUBSIDIAVA O TRANSPORTE COLETIVO DE UM MUNICÍPIO VIZINHO.

A VEREADORA ADRIANA COCCI TAMBÉM ADIANTOU QUE VOTARÁ PELA REJEIÇÃO DO

VETO  DO  PREFEITO  PORQUE  NA  LEGISLATURA  PASSADA  APRESENTOU  PROJETO

VISANDO  A  PADRONIZAÇÃO  DOS  PONTOS  DE  ÔNIBUS,  PARA  OFERECER  UM

EQUIPAMENTO  DECENTE  PARA  A  POPULAÇÃO,  E  COMENTOU  QUE  NA  ÉPOCA  NÃO

CONSEGUIU  APOIO  DOS  DEMAIS  VEREADORES  PARA  EVITAR  A  REJEIÇÃO  DE  SEU

PROJETO PELO EXECUTIVO. FORAM DESIGNADOS ESCRUTINADORES OS VEREADORES

ADRIANA COCCI  DE MORAES CASTRO,  ALEXANDRE GOTFRID E FRANCISCO  CARLOS

CABRINI. O RESULTADO FOI O SEGUINTE: TRÊS VOTOS PELA MANUTENÇÃO DO VETO E

SEIS VOTOS PELA REJEIÇÃO DO VETO, FICANDO, PORTANTO, REJEITADO O VETO PELA

MAIORIA  DOS  PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  SECRETA  DO  VETO

PARCIAL  AO PROJETO DE LEI  Nº  60/2013,  DE INICIATIVA DO VEREADOR ALEXANDRE

GOTFRID.  O  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID,  AUTOR  DO  PROJETO,  DISSE  QUE

CONCORDA COM O VETO AO REFERIDO ARTIGO, POIS O REFERIDO ARTIGO SENDO

RETIRADO DO PROJETO NÃO AFETARÁ O OBJETIVO PRINCIPAL  DA PROPOSIÇÃO DE

UMA FORMA GERAL. FORAM DESIGNADOS ESCRUTINADORES OS VEREADORES ALEX

LUIZ NOGUEIRA, VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA E ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA

PADILHA. O RESULTADO FOI O SEGUINTE: NOVE VOTOS PELA MANUTENÇÃO DO VETO,

FICANDO,  PORTANTO,  MANTIDO  O  VETO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI  Nº 18/2014,  DE AUTORIA DO

VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.  SÚMULA:  “DENOMINA  DE  ROQUE  DURAU

LOGRADOURO  PÚBLICO  DO  MUNICÍPIO,  CONFORME  ESPECIFICA”.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE  DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO PARECER  Nº

65/2014  –  CJR,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  17/2014,  DE  AUTORIA  DOS

VEREADORES  ALEXANDRE  GOTFRID  E  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO DE LEI Nº 17/2014,  DE AUTORIA DOS VEREADORES ALEXANDRE GOTFRID E
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PEDRO GILMAR NOGUEIRA. SÚMULA: “DENOMINA DE ANTÔNIO GOTFRID LOGRADOURO

PÚBLICO DO MUNICÍPIO, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID

CUMPRIMENTOU  OS  FAMILIARES  DO  SENHOR  ANTÔNIO  GOTFRID,  PRESENTES  NO

PLENÁRIO, E FALOU SOBRE OS EXEMPLOS DE VIDA DADOS PELO HOJE HOMENAGEADO

POSTUMAMENTE  COM  ESTE  PROJETO  DE  LEI.  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR

PEDRO  NOGUEIRA  CUMPRIMENTOU  OS  INTEGRANTES  DA  FAMÍLIA  GOTFRID,  QUE

PRESTIGIAM ESTA SESSÃO  COM SUAS  PRESENÇAS  E  FALOU SOBRE  O SEU AMIGO

ANTÔNIO GOTFRID,  CONHECIDO  COMO TONICÃO,  E  LEMBROU DE SEU APOIO DADO

QUANDO O VEREADOR COMEÇOU A MANIFESTAR SUA INTENÇÃO DE ENTRAR PARA A

POLÍTICA. E PARABENIZOU O VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID POR TER TIDO A IDEIA

DA HOMENAGEM.  O PROJETO FOI  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DESTINADO PARA AS EXPLICAÇÕES

PESSOAIS, TENDO COMO PRIMEIRO INSCRITO O VEREADOR PEDRO FERREIRA DE LIMA,

QUE PEDIU O REGISTRO EM ATA DOS TRABALHOS DESTA SESSÃO DE VOTOS DE PESAR

À FAMÍLIA DO SENHOR WILSON RODRIGUES DOS SANTOS, FALECIDO NO DIA DE HOJE,

QUE FOI PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO JARDIM ALVORADA POR

DUAS VEZES. COMO SEGUNDO E ÚLTIMO INSCRITO, O VEREADOR ALEX LUIZ NOGUEIRA,

FALOU  DA  SATISFAÇÃO  EM  APROVAR  UM  PROJETO  QUE  HOMENAGEIA  O  SENHOR

ANTÔNIO GOTFRID, E FALOU DA AMIZADE CULTIVADA POR SUAS FAMÍLIAS, E AFIRMOU

QUE SE TRATA DE UMA PESSOA QUE NÃO SERÁ ESQUECIDA, POIS CONTRIBUIU PELO

BEM  DE  MUITA  GENTE  EM  NOSSA  CIDADE,  POR  ISSO,  AFIRMOU  QUE  SENTE-SE

HONRADO EM PARTICIPAR DESTA HOMENAGEM, DEIXANDO SEUS CUMPRIMENTOS AOS

FAMILIARES DO HOMENAGEADO PRESENTES NA SESSÃO. TAMBÉM PEDIU O REGISTRO

EM ATA DOS TRABALHOS DESTA SESSÃO DE VOTOS DE PESAR À FAMÍLIA DA SENHORA

ANTÔNIA TERESA CANTELE, DA REGIÃO DE PALMITAL, FALECIDA NA DATA DE ONTEM. O

SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PEDRO  NOGUEIRA,  AO  FINALIZAR  A  SESSÃO

COMENTOU SOBRE A AMIZADE COM O SENHOR TONICÃO, QUE ERA UMA FIGURA MUITO

SIMPÁTICA COM TODOS NA NOSSA CIDADE E QUE COLABOROU MUITO COM AS IGREJAS

DE ARAUCÁRIA,  DESTACADAMENTE COM A IGREJA NOSSA SENHORA DO PERPÉTUO

SOCORRO, NA REALIZAÇÃO DAS FESTAS DA PARÓQUIA. DISSE QUE SE SENTE MUITO

FELIZ  POR  ESTAR  HOJE  APROVANDO  UM  PROJETO  DE  LEI,  DE  SUA  AUTORIA  EM

CONJUNTO COM O VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID, QUE É O MÍNIMO QUE A CÂMARA

PODE FAZER PARA HOMENAGEAR ESTE CIDADÃO, E CUMPRIMENTOU OS FAMILIARES

QUE  VIERAM  ACOMPANHAR  A  SESSÃO.  COMENTOU  SOBRE  OS  SERVIDORES
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PRESENTES NO PLENÁRIO QUE TROUXERAM SUA MANIFESTAÇÃO DE REIVINDICAÇÃO

DE SEUS DIREITOS E AFIRMOU QUE O  LEGISLATIVO SEMPRE OS RESPEITOU E SEMPRE

ESTARÁ COM AS PORTAS ABERTAS PARA APOIAR AS CAUSAS DOS SINDICALISTAS QUE

LUTAM EM PROL DOS SERVIDORES.  NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR

PRESIDENTE AGRADECEU OS QUE SE FIZERAM PRESENTES NO PLENÁRIO E OS QUE

ASSISTEM A SESSÃO PELA INTERNET. AGRADECEU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE

DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.


